

## 剣道部

剣道の理念に、『剣道は、剣の理法の修練による人間形成の道である』と定められています。剣道を通じて社会に役立つ工業人になるため日夜修練しています。

私たち剣道部は、1年生1名、2年生3名、3年生5名で、北信越大会出場を目標に稽古やトレーニングに取り組んできました。稽古では、「正しい剣道」「勝つ剣道」を意識して取り組んでいます。

また、中学校、高校、大学、道場、地域の稽古会に参加させていただき、切磋琢磨しています。さらに「体は食べるものでできている」を合い言葉に外部コーチをお招きして、食育トレーニングや身体つくりトレーニングにも取り組んで剣道の基礎固めにも力を入れて活動しています。

今年度は、段位審査において、三段5名、二段1名が合格できました。さらに越中一宮高瀬神社奉納剣道大会高校男子個人の部において、優勝、参位に入賞を果たしました。今まで支えていただいた顧問の先生、OBの方々、家族、支え合う仲間への感謝の気持ちを忘れずに「交剣知愛」の心をもって、日々の稽古に勤します。そして、北信越大会予選リーグ突破を目指していきます。

### 【主な成績（R4年度）】

- 高瀬神社大会 優勝
- 参位



### 【主な成績（R3年度）】

- 第67回富山県高等学校剣道選手権大会
- 男子団体 本校 0-4 富山工業
- 男子個人
- ベスト32 ベスト64



### 【主な成績（R2年度）】

- 第66回富山県高等学校剣道選手権大会
- 男子団体 本校 2-3 富山中部
- 男子個人
- ベスト16 ベスト32
- ベスト64（3名）

【部旗】剣道部の部旗は、学校カラーの緑地に白抜きで『正気（せいき）』と書かれています。

『正気』とは、天地間の正気が永遠に変わらぬことを詠んだ五言古詩によった言葉です。

- ① 天地の間にみなぎると信じられている正大の気。万物のおおもとである元気。
- ② 人の正しい気性。
- ③ 穏やかな感情。

と言う3つの意味を持っています。本校武道場は『正気堂』と言います。